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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO SIUMB 

29 settembre 2022, da remoto ore 19.00-20.00 

 

Presenti 

IANNETTI Giovanni   Presidente 

CANTISANI Vito   Past-President 

VALLONE Gianfranco  Presidente Eletto 

BORTOLOTTO Chandra  Consigliere 

CAIAZZO Corrado   Consigliere 

COCCO Giulio   Consigliere 

SERRA Carla    Consigliere 

STELLA Salvatore Massimo  Consigliere 

VIDILI Gianpaolo    Consigliere 

 

SPIEZIA Stefano    Segretario Generale 

 

VILLANO Carlo   Segretario alla Presidenza 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 1. Approvazione verbale seduta CD del 11 giugno 2022 

 2. Comunicazioni del Presidente 

 3. Preventivo sala multimediale 

 4. Ratifica bandi corsi istituzionali 

 5. Sede congressuale Palermo 

 

Alle ore 19, al raggiungimento del numero legale necessario, inizia il Consiglio Direttivo. 

 1. Approvazione del Verbale seduta CD del 11 giugno 2022   

Il verbale viene approvato all'unanimità dal CD. 

 2. Comunicazioni del Presidente 

Prende la parola il Presidente, esponendo perplessità circa la risposta AGENAS. Si ipotizzava di 

costruire un rapporto con l'Istituto Superiore di Sanità (ISS) e nel proporre una Linea Guida per 
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l'ecografia territoriale, cercando di evitare prestazioni indagini inutili ed improprie. Inoltre, nel corso di 

un incontro con medici della FIMMG, è stato proposta l'idea di organizzare corsi locali VEA. A tal 

proposito, il Presidente chiede al CD di poter procedere alla fase organizzativa di un corso VEA presso 

la ASL di Pescara. A tal proposito, sarà inviato al CD un programma e si discuterà per l'approvazione. 

Il Presidente, in nome del Prof. Fabrizio Calliada, presenta lo sviluppo di un'Accademia sul Doppler, 

con particolare attenzione sull'eco color Doppler intracranico, e sulla esistenza in Romania di una 

piattaforma educazionale.  

Si propone di nominare il Dr. Marco De Prizio Componente della Commissione Linee Guida al posto 

del Dr. Gianpaolo Vidili, eletto Consigliere a novembre 2021. 

Il CD approva. 

 3. Preventivi sala multimediale 

Prende la parola il Segretario Generale presentando al CD due preventivi, sostanzialmente simili nella 

loro strutturazione, dalle somme pari, rispettivamente, a 20 mila euro (21 mila 175 euro non scontato) e 

14 mila euro, installazione compresa. Le differenze tra i due preventivi sono legate alle diverse 

dimensioni del monitor (82 vs 75 pollici), alle schede di acquisizione, alle batterie ricaricabili per il 

microfono wireless, da poter creare un sistema performante e complesso da ottenere funzionalità e 

connettività dell'aula congressuale, alta qualità dell'imaging. Non vi saranno lavori strutturali.  

Prendono la parola tutti i componenti del CD. Si propone di chiedere ulteriori preventivi a ditte quali 

Samsung, Canon, Philips, con eventuale installazione delle componenti. 

Il Segretario Generale presenta al CD presenta la Dr. Daniela Pace, autrice di un libro-collana di a 

ecografica. La dr. Pace vorrebbe destinare parte dei fondi ricavati alla società scientifica SIUMB 

chiedendo l'inserimento del logo della società. Il Presidente propone il patrocinio SIUMB. 

Il CD è favorevole e approva.  

Richiesta da parte del Dr. Bertolotto di attivazione di una Scuola di base a Trieste. 

Il CD approva. 

Il Segretario Generale comunica il cambio di denominazione della Scuola, da Scuola SIUMB di 

Ecografia Tiroidea, Paratiroidea e Patologia del Collo a Scuola SIUMB per Diagnosi e Terapia 

Percutanee delle Patologia Endocrine. 

Il CD approva la ratifica. 
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 4. Ratifica bandi concorsi istituzionali  

Gymnasium, Lyceum e le Accademie a gestione SIUMB saranno le priorità autunnali.  

I corsi a bando saranno a gestione SIUMB. Sono stati chiusi i 25 posti per le masse renali.  

 5. Sede congressuale Palermo 

La dott.ssa Cascione comunica che entrambe le sedi congressuali sono valide, in prossimità 

dell'aeroporto e del mare, ma significativamente distanti dal centro città. Il centro congressi San Paolo, 

viceversa, è la classica struttura ricettiva, confiscata, tra l'altro, alle mafie, presentando una valenza 

etica di rilievo, con sale adeguate, camere in fase di completamento di ristrutturazione, con personale 

molto collaborativo. La struttura è distante dal centro storico della città 1500 metri.  

Intervento del Presidente proponendo votazioni. 

Alle ore 20.15, esauriti gli argomenti, il Consiglio Direttivo si scioglie, stabilendo di definire alcuni 

punti di discussione della riunione nel Programma formativo di Padova a novembre p.v. 

   Il Presidente         Il Segretario alla Presidenza 

Giovanni Iannetti         Carlo Villano 

   

 

 


